

Se pospone reforma al Infonavit hasta nuevo aviso, confirman diputados

La Comisión de Vivienda de la Cámara de Diputados, a través de su Junta Directiva, se declaró en sesión permanente y con ello, pospuso hasta nuevo aviso, en una fecha sin determinar, la reanudación de sus deliberaciones, que tenían por tema central la minuta del Senado de la República con reformas al Infonavit y la Ley Federal del Trabajo, en materia de vivienda social.



En reunión privada, los integrantes de la Directiva de la instancia dictaminadora, reaccionaron a las declaraciones del presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**.

El también coordinador de Morena declaró que al menos este 2024, no habrá un periodo extraordinario de sesiones en San Lázaro, para aprobar ese proyecto.



Siguiendo órdenes

Al respecto, la presidenta de la Comisión de Vivienda, Maribel Martínez, indicó que el dictamen referente a la minuta del Senado ya estaba listo, pero fue el presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez, quien a través de un mensaje primero y después por escrito, a petición expresa, solicitó posponer la reunión y la dictaminación.

La legisladora petista dijo que sea este año o en 2025, el proyecto propuesto por la Presidenta de la República se debe aprobar.

“Nos enviaron un mensaje para pedirnos que pospusiéramos la reunión de Comisión, lo pedí por escrito para tener fundamento, me lo hicieron llegar y que nos piden posponer la sesión porque ya no habría otro periodo (...) la Mesa Directiva, por parte del diputado Sergio Gutiérrez, sólo por el diputado Sergio Gutiérrez”, relató.

En cuanto a si le agradó o no la directriz de parar la discusión, aseguró que ella solo es una “soldada de la Cámara” y siguió la instrucción formal del presidente de la Cámara, Sergio Gutiérrez.

Manifestó que la Junta Directiva de la Comisión tuvo conocimiento de la postura del presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal, porque ofreció declaraciones públicas.

“Yo soy soldada de esta Cámara de diputadas y Diputados y por supuesto actuamos de manera colegiada, se sometió a consideración de la Junta Directiva y acordamos mantenernos en sesión permanente”, para estar listos, reunirse y dictaminar en el momento que sea preciso, recalcó.

2 billones de pesos

Cuestionada sobre las alertas lanzadas en torno a la reforma al Infonavit por parte de empresarios y representantes sindicales, respecto a que el Gobierno Federal tomaría el control de los órganos internos de la institución y utilizaría los ahorros de los trabajadores para la construcción de la vivienda, la legisladora del Partido del Trabajo (PT) dijo que ella no lo ve así.



Aseguró que los organismos de administración y toma de decisiones del instituto seguirán siendo tripartitas, por lo que no habrá imposición alguna del Ejecutivo Federal.

Indicó que los recursos de los que dispone el Infonavit, incluyendo los ahorros de los trabajadores no están a la mano de un servidor público en exclusiva, sino sujetos a decisiones colegiadas, por lo que no hay riesgo de ninguna utilización unilateral, irregular o que vaya a afectar a los derechohabientes.

A quienes están inconformes con el proyecto y han alertado sobre posibles riesgos, la congresista los invitó a leer el proyecto.

Martínez Ruiz señaló que siempre habrá disponibilidad de dialogar con los representantes de organizaciones sindicales y patronales para conocer sus puntos de vista, pero por el momento no hay previsión de tener parlamentos abiertos donde el asunto se discuta más a fondo y se expresen más opiniones al respecto.

PRI aplaude pausa a la reforma al Infonavit

En tanto, la bancada del PRI, a través de su coordinador Rubén Moreira, reconoció como un acierto la determinación de poner pausa al tema.

Tras reconocer la intervención de centrales sindicales y representantes del empresariado que buscaron hacer ver a la mayoría en el Poder Legislativo que la reforma en los términos planteados puede afectar el patrimonio de los trabajadores, el líder del tricolor en el recinto refrendó su desacuerdo con esa reforma.

En redes sociales, el legislador difundió un mensaje en texto y en video, donde destaca las palabras del diputado Monreal Ávila, que confirmó el desistimiento en la determinación de convocar a periodo extraordinario para tratar la reforma al Infonavit.

“Me alegra mucho que Ricardo Monreal, líder de la mayoría informara que nos e va a realizar este periodo extraordinario, en voz de él escuchamos que se hizo



caso a la oposición y que se harán consultas a la sociedad, a los patrones y a los trabajadores y se dejará un tiempo para revisar esta minuta”, expresó Moreira Valdez.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/16/se-pospone-reforma-al-infonavit-hasta-nuevo-aviso-confirman-diputados-670160.html>